

Colegio Técnico Profesional "Elena Duvauchelle" da bienvenida a estudiantes que inician formación en carreras TP

La tradicional ceremonia busca fortalecer la identidad vocacional de los alumnos de Tercer Año Medio, quienes se preparan para integrarse al Sistema Dual y adquirir sus primeras experiencias en el mundo laboral.

Con una ceremonia cargada de entusiasmo y simbolismo, la comunidad educativa del Colegio Deportivo Técnico Profesional "Elena Duvauchelle" recibió a los estudiantes que este 2025 inician su formación en las distintas carreras técnico-profesionales que ofrece el establecimiento, marcando un hito importante en su desarrollo académico y personal.

La actividad, que ya es una tradición en este liceo, tiene como objetivo fortalecer la identidad vocacional de los alumnos y generar un sentido de pertenencia con sus respectivas especialidades, además de brindar un espacio para el intercambio de experiencias previas al inicio de su proceso formativo en el Sistema Dual, que combina clases teóricas con práctica laboral en instituciones y empresas del entorno.

VOCACIÓN Y PREPARACIÓN PARA EL MUNDO LABORAL

La jornada estuvo liderada por la jefa de la Unidad Técnico Profesional, profesora Roxana Guzmán, junto al equipo docente de las diferentes especialidades, quienes acompañaron a los estudiantes en este primer paso hacia su preparación técnico-profesional.

Entre las carreras que



Estudiantes de las distintas especialidades del CODE fueron recibidos por profesores y compañeros.

imparte el colegio se encuentran: Administración, Atención de Enfermería, Hotelería y Atención de Párvulos.

Cada una de ellas contempla módulos específicos y prácticas en terreno que los alumnos deberán realizar en el marco del Sistema

Dual, modelo educativo que permite vincular directamente la formación escolar con el mundo del trabajo.

"La bienvenida es una instancia muy significativa, porque representa el inicio de una etapa en la que los estudiantes no solo adquieren conocimientos

técnicos, sino que también comienzan a construir su proyecto de vida profesional", señaló la profesora Guzmán.

Espacio de encuentro y motivación

Durante la ceremonia, los profesores motivaron a los estudiantes a comprometerse con sus aprendizajes

y a valorar las oportunidades que ofrece la formación técnica, especialmente en un contexto laboral cada vez más exigente en competencias y habilidades específicas.

Asimismo, se generaron espacios de conversación y dinámicas grupales que fomentaron la integración

entre los estudiantes, permitiéndoles conocer más sobre los lugares donde podrían realizar sus prácticas profesionales, así como las experiencias previas de alumnos de generaciones anteriores.

FORMACIÓN CON SENTIDO Y COMPROMISO

El Colegio Deportivo Técnico Profesional "Elena Duvauchelle" ha apostado por un modelo educativo que combina el deporte, la técnica y la formación integral, ofreciendo a sus estudiantes herramientas para enfrentar con éxito los desafíos del mundo laboral y continuar estudios superiores si así lo desean.

Desde la dirección del establecimiento reiteraron su compromiso con entregar una educación de calidad, con especial foco en la empleabilidad y en el desarrollo de competencias blandas como la responsabilidad, el trabajo en equipo y la resolución de problemas.

Esta bienvenida marca el inicio de un proceso desafiante pero lleno de oportunidades para los jóvenes que hoy inician su camino técnico profesional, con la certeza de que la educación también se construye desde la vocación, el esfuerzo y el acompañamiento constante.



Los estudiantes junto a sus profesores compartieron un agradable momento.